

## **Die Vereinigten Bühnen Wien präsentieren die Solisten ihres neuesten Musicals, das im Herbst in Wien Weltpremiere feiern wird**

**Wien, 16. Mai 2017:** Rainhard Fendrichs größte Hits finden nun endlich den Weg auf die Musical-Bühne. Intendant Christian Struppeck stellte heute der Presse Produktion, Leading Team und die fast ausschließlich österreichische Cast – allen voran die acht Solisten – vor. Die Uraufführung von I AM FROM AUSTRIA findet am 16. September 2017 im Raimund Theater statt.

**I AM FROM AUSTRIA** ist ein großes, neues Musical voller Witz, Charme und Romantik, überraschend und berührend, mit einer Story rund um Liebe, Freundschaft und Familie. In eine neue Handlung verpackt, erzählen **über 20 Rainhard Fendrich-Hits** wie u. a. „**Macho Macho**“, „**Haben Sie Wien schon bei Nacht geseh'n**“, „**Es lebe der Sport**“, „**Blond**“, „**Strada del Sole**“, „**Tango Korrupti**“, „**Nix is Fix**“, „**Weus'd a Herz hast wie a Bergwerk**“ und natürlich das Titellied „**I Am From Austria**“ die Geschichte von einem österreichischem Filmstar, der international Karriere gemacht, es bis nach Hollywood geschafft hat und nun anlässlich des Opernballs nach Wien zurück kehrt.

**Die neueste VBW-Eigenproduktion mit den Hits von Rainhard Fendrich**, beeindruckenden Bühnenbildern, mitreißenden Choreographien und schillernden Kostümen lässt das Publikum hinter die Kulissen eines Wiener Luxushotels blicken, wo ein prominenter Star-Gast für Trubel und viel Hollywood-Flair sorgt. Die Handlung berührt aber auch mit persönlichen und bewegenden Momenten abseits des grellen Blitzlichtgewitters. Das fiktive Wiener Traditionshotel "Edler" wird in diesem neuen Musical zur Drehscheibe der großen Welt. Chaos, Küsse und Katastrophen sind vorprogrammiert in dieser fröhlich-frechen Story voller Romantik, Überraschungen und amüsanten Situationskomik.

### **Die Cast steht fest**

I AM FROM AUSTRIA ist eine Hommage an dieses Land – aus diesem Grund wurden fast alle Rollen im Stück mit Österreicherinnen und Österreichern besetzt. Allen voran die acht Solisten, die sowohl aus dem Bereich Musik- und Sprechtheater, als auch aus Film, Funk und Fernsehen bekannt sind.

**Lukas Perman** (u. a. TANZ DER VAMPIRE, ELISABETH, ROMEO & JULIA) kehrt in der Rolle des „Josi Edler“, Junior-Chef des „Hotel Edler“, zu den Vereinigten Bühnen Wien zurück. **Iréna Flury** (u.a. JEKYLL & HYDE, ROMEO & JULIA sowie bekannt aus Film und TV) wird als Film-Star „Emma Carter“ in dieser Produktion für Hollywood-Flair sorgen. **Elisabeth Engstler** und **Andreas Steppan**, beide dem Publikum auch aus Theater und TV bestens bekannt, spielen „Romy“ und „Wolfgang Edler“, „Josis“ Eltern und Inhaber des gleichnamigen Wiener Luxushotels. Sie sind damit erstmals in einem Musical der Vereinigten Bühnen Wien zu sehen. **Martin Bermoser**, bekannt aus zahlreichen Rollen in Sprechtheater, Film und TV, gibt „Emma Carters“ Manager und Agenten „Richard Rattinger“. „Elfie Schrott“, ihres Zeichens Concierge im Hotel Edler, wird von **Dolores Schmidinger** – seit vielen Jahren fixer Bestandteil der österreichischen Kabarett- und Kulturlandschaft – dargestellt. Der Page des Hotels „Felix Moser“ wird von **Matthias Trattner** (DON CAMILLO & PEPPONE, SOUND OF MUSIC, CABARET) verkörpert. Als Fußball-Star „Pablo Garcia“, der wie auch „Emma Carter“ ebenfalls zum Opernball anreist, ist **Fabio Diso** (EVITA, MAMMA MIA!, WE WILL ROCK YOU) zu sehen, **Martin Berger** (u.a. SISTER ACT,

WE WILL ROCK YOU, THE PRODUCERS, DIE DREIGROSCHENOPER / Theater an der Wien) spielt den Journalisten „Rainer Berger“.

### **Ein hochkarätiges Leading Team**

Für die Realisierung dieser Weltpremiere konnten die VBW ein Leading Team auf Spitzenniveau gewinnen. Das Buch zu diesem neuen VBW-Musical stammt von Autor, Liedtexter, Übersetzer und Regisseur **Titus Hoffmann** (NEXT TO NORMAL, MANN-O-MANN, HEISSE ZEITEN, I WANNA BE LOVED BY YOU) und Intendant **Christian Struppeck**.

Für die Regie von I AM FROM AUSTRIA zeichnet **Andreas Gergen**, Spezialist für Uraufführungen, 2012 bis 2017 Operndirektor des Salzburger Landestheaters und international ausgezeichneter Regisseur von bereits mehr als 80 Opern, Operetten und Musicals (u. a. CARMEN (Salzburger Felsenreitschule), LA TRAVIATA und LA BOHÈME im Haus für Mozart, Salzburg, DER BESUCH DER ALTEN DAME, THE ADDAMS FAMILY, Michael Kunzes LUTHER – EIN POP-ORATORIUM, SHREK – DAS MUSICAL, VIKTORIA UND IHR HUSAR (Seefestspiele Mörbisch), FIDELIO, LA CAGE AUX FOLLES, DIE ZAUBERFLÖTE, demnächst ZORRO und REBECCA) verantwortlich.

Die Choreographie stammt von **Kim Duddy**, die für ihre starken und rasanten Tanznummern bekannt ist. Sie ist nicht nur den VBW schon seit vielen Jahren eng verbunden (u.a. ICH WAR NOCH NIEMALS IN NEW YORK, HAIR), sondern auch international seit langem sehr erfolgreich tätig.

Erstmals für eine große Orchesterbesetzung neu arrangiert und orchestriert werden die Hits von Rainhard Fendrich von niemand geringerer als **Michael Reed**, Dirigent der legendären Uraufführung von Andrew Lloyd Webber's DAS PHANTOM DER OPER sowie kürzlich von SUNSET BOULEVARD mit Glenn Close in London und Orchestrator und Musical Supervisor zahlreicher internationaler Musical-Produktionen (u. a. TANZ DER VAMPIRE, ICH WAR NOCH NIEMALS IN NEW YORK, DER BESUCH DER ALTEN DAME).

Das Bühnenbild kreiert der Österreicher **Stephan Prattes**, der neben zahlreichen Produktionen in Deutschland (u.a. Komische Oper Berlin) und der Schweiz zuletzt bei EVITA im Wiener Ronacher für die Bühne verantwortlich zeichnete.

Die Kostüme werden von **Uta Loher** und **Conny Lüders** entworfen, die zusammen bereits unzählige Produktionen in den Sparten Oper, Schauspiel und Musical ausgestattet haben. Internationale Shows wie SHOW ME und BERLIN ERLEUCHTET im Friedrichstadtpalast Berlin gehören zu ihren größten Erfolgen. Für das Musical DER BESUCH DER ALTEN DAME 2015 im Ronacher Wien wurden sie mit dem österreichischen Musiktheaterpreis in der Kategorie „Beste Ausstattung“ ausgezeichnet.

Das Lichtdesign entwirft der Engländer **Andrew Voller** (u. a. ELISABETH, REBECCA, EVITA, ICH WAR NOCH NIEMALS IN NEW YORK), das Sounddesign **Thomas Strebel** (u. a. TANZ DER VAMPIRE, MOZART!, DER BESUCH DER ALTEN DAME, DON CAMILLO & PEPPONE, ICH WAR NOCH NIEMALS IN NEW YORK). Das Videodesign stammt von **Sönke Feick** (u.a. ICH WAR NOCH NIEMALS IN NEW YORK, THE SOUND OF MUSIC, THE ADDAMS FAMILY).

Es spielt das Orchester der VEREINIGTEN BÜHNEN WIEN.

**Rückfragen und Informationen:**

VEREINIGTE BÜHNEN WIEN GmbH

Mag. (FH) Monika Bjelik

Pressesprecherin Raimund Theater & Ronacher / Ltg. Pressestelle Musical

[monika.bjelic@vbw.at](mailto:monika.bjelic@vbw.at), Telefon: +43-1-588 30 1513